

La Cruz avanza en los Juegos Deportivos Escolares 2025 y será sede de Futsal y Balonmano en etapa provincial

Desde el pasado 6 de mayo, La Cruz vive los Juegos Deportivos Escolares 2024 en su etapa comunal, una competencia organizada por el Instituto Nacional de Deportes (IND) del Ministerio del Deporte, que busca promover la participación deportiva y el desarrollo integral de los estudiantes.

Durante estas semanas, niñas, niños y jóvenes de diversos establecimientos educativos de la comuna han competido en distintas disciplinas, representando con entusiasmo y compromiso a sus escuelas. Esta fase comunal se extenderá hasta después de las vacaciones de invierno, momento en que se dará paso a la etapa provincial, prevista para el segundo semestre del año.

Anuncio Patrocinado

La comuna de La Cruz, además, ha sido seleccionada como sede provincial para dos importantes disciplinas: Futsal y Balonmano, cuyas competencias se llevarán a cabo en el Gimnasio Fiscal, reafirmando el compromiso local con el deporte escolar en la comuna.

Los Juegos Deportivos Escolares no solo fomentan la vida saludable y la actividad física, sino que también son una instancia de integración social, desarrollo de habilidades y formación en valores como la cooperación, la disciplina y el respeto. Las competencias incluyen deportes como fútbol, voleibol, baloncesto, atletismo, tenis de mesa y ajedrez, entre otros.

La Cruz avanza en los Juegos Deportivos Escolares 2025 y será sede de Futsal y Balonmano en etapa provincial

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La organización de estos juegos contempla distintas etapas: desde una fase de clasificación interna en cada establecimiento, hasta instancias comunales, provinciales y regionales, siendo una plataforma ideal para descubrir talentos deportivos y fortalecer el trabajo en equipo.

y tú, ¿qué opinas?